# 富士だより

<sup>令和6年度</sup> 1月号 **No.**3 9 8

台東区立富士小学校 校長 柗井 啓史 台東区浅草4-48-9 TEL 3874-9361

## 新年を迎えて

校長 柗井 啓史

すがすがしい晴天の下、新しい年を迎えました。みなさま、新年あけましておめでとうございます。

さて、学校はそろそろ新年度に向けて計画を立てる時期になりました。そのために学校評価として、児童、保護者、教員に今年度を振り返るアンケートを行いました。その中で一つ、とてもうれしい結果が出ました。2年前の令和4年、児童アンケートを見て、愕然としたことがあります。R4年のグラフのとおり、『自分にはよいところがある』という設問に、29%の児童が

『ない・あまりない』と回答したのです。コロナ禍の中、約3割の 児童が自己肯定感をもてていないことに大きなショックを受けました。それからの2年間、どうしたら自己肯定感が高まるかを最重要 課題に取り組んできました。今年度はグラフのとおり、自己肯定感 が高まってきました。豊かな関わりや、自分を表現し、互いを認め 合う教育活動を大切にした実践を積み重ねてきたこと、児童が主体的に

R4自分にはよいところがある

R6自分にはよいところがある
ない
あまりない
69
12%
ある
47%
ある
35%

活動し、達成感を味わわせるように教職員が心がけてきたことなどがその要因と思います。もちろん、残りの18%の児童にどうしたらよいかも大きな課題です。今後、その他のアンケート結果を精査して来年度に向けて準備を進めてまいります。

さて、今年は巳年。ヘビは脱皮を繰り返して大きく成長していきます。さらに自らのよさを発揮し、自信をもって生きていく 富士っ子を育んでまいります。本年も富士小学校、そして富士っ子を支えていただきますよう、どうぞよろしくお願いいたしま す。

## 1月行事予定

1	水	元日	16	木	計測(2)
2	⊁		17	金	計測(1) 展覧会・書初め展(8:45~19:00)
3	睁		18	±	土曜授業 展覧会・書初め展(9:00~16:00)
4	±		19	日	
5	日		20	月	振替休業
6	月		21	火	避難訓練
7	火	冬季休業日終	22	水	いのちの授業(1・5) かむかむデー 校庭開放予定日
8	水	始業式	23	木	なかよし班⑥ 月曜時程の6時間授業 吹奏楽部台湾交流15:30~
9	木	席書き会(5・6) 計測(4) 安全指導	24	金	
10	金	席書き会(3·4) 計測(6) 展覧会会場準備5h(5) 5時間授業	25	±	武道始式(浅草警察署 本校体育館 15:30~)
11	±		26	日	
12	日		27	月	クラブ活動⑨
13	月	成人の日	28	火	
14	火	委員会活動⑨ 月曜時程 計測(5)	29	水	
15	水	台教研 計測(3) 校庭開放予定日	30	木	
			31	金	千束小研究発表(午前授業)

生活指導目標・・・・正しい挨拶をしよう保健指導目標・・・・冬の病気を防ごう

給食指導目標・・・給食についてかんがえよう

子供会校庭開放月担当は3年2組です。1月の子ども会校庭開放日は1/15(水)、1/22(水)です。

## ~ 持久走大会 ~

12月3日(火)にリバーサイド陸上競技場で持久走大会を行いました。天候にも恵まれ、各学年の児童が全力で取り組んでいる姿が見られ、応援している児童の声にも力が入っていました。

学校でも休み時間に持久走カードに取り組み、校庭を友達と一緒に走ったり、一人で自分のペースで 走ったりし、本番に向けての練習や調整は上々でした。

1年生は初めての学校外での持久走でした。スタートラインに立っている様子を見ると、緊張している児童、わくわくしている児童、早く走りたくてスタートを待っている児童など、様々な心情のようでした。また、参加した全員が走り切ることができ、体力の向上を実感しているようでした。

6年生は最後の持久走大会でした。スタート前はリラックスした雰囲気でしたが本番は1回きりの真剣 勝負、とても白熱した良い走りを見ることができました。

2年生から5年生も走る距離が伸びる学年もある中で、昨年度の自分のタイムや順位と競ったり、長い 距離を走り切ったりし、各々が自らの目標に向かって挑戦する姿が見られました。

担当:水野









# ~ 5年生 台東区小学校音楽鑑賞教室 ~

12月17日(火)に上野の東京文化会館で行われた台東区小学校音楽鑑賞教室に行ってきました。初めての電車に乗る移動教室でしたが、何事もなく無事に終えることができました。

音楽鑑賞教室では東京都交響楽団による、ドラゴンクエストより「序曲のマーチ」、交響曲第5番「運命」第一楽章、ハンガリー舞曲第5番をはじめとした7曲を鑑賞してきました。演奏中は姿勢を正して鑑賞する姿が見られ、アンコールの「ラデツキー行進曲」では、リズムや演奏の強弱に合わせて楽しそうに手拍子をする様子が見られました。 担当:吉田





東京都交響楽団50周年スペシャルサイトから引用



## ~吹奏楽部 マーチングバンド全国大会 金賞受賞~

12月14日(土)に、さいたまスーパーアリーナで行われた「第52回 マーチングバンド全国大会」で金賞を受賞しました。吹奏楽連盟とマーチング協会主催の全国大会でどちらも金賞をとることができ、3年連続W金賞受賞になります。これもひとえにふじっ子のみんな、富士小の教職員、御協力いただきました保護者・地域の皆様の支えのおかげです。本当にありがとうございました。これで、コンクールは終わりになりますが、台湾の安坑小学校との交流、武道始式、そして今年度の集大成、定期演奏会などのイベントが続きます。皆様に感動をお届けできるよう頑張ってまいります。応援のほど宜しくお願い致しま

担当:阿部



## 席書き会でのめあて

#### 1年生 硬筆

・字は心を表します。一字一字、お手本を見ながら、丁寧に書きます。

#### 2年生 硬筆

「とめ」、「はね」、「はらい」に気を配り、字の大きさやバランスも考えながら書きます。

#### 3年生「お正月」 毛筆

・毛筆での書き初めに初挑戦します。だるま筆を使い一字一字心を込めて書きます。

#### 4年生「元気な子」 毛筆

・「はらい」や「はね」を意識して、力強く優雅に書くところがポイントです。

#### 5年生「希望の朝」 毛筆

・大きく力強く書けるよう、始筆や終筆などの筆遣いに気を配りながら、特に漢字とひらがなのバランスを考えて一字一字丁寧に書きます。

#### 6年生「夢の実現」 毛筆

・文字の中心と行の中心・字配りを整えて書くことがめあてです。精一杯、心を込めて書き上げます。

#### 台東区教育支援館より

#### 令和7年度の特別支援教育支援員を募集しています。

特別支援教育支援員は、生活のスピードがゆっくりであったり、自分の気持ちを上手に表現することが 苦手であったりする子供たちをサポートします。特別支援教育支援員が、子供たち一人一人の状況に応じ て、適切な支援を行うことで、子供たちは学校園で安心して健やかな生活を送ることができます。

教育支援館では特別支援教育支援員として勤務していただける方を募集しております。勤務を御検討いただける場合には、台東区公式ホームページに掲載している募集要項を御覧いただき、御応募くださいますようお願いいたします。ただし、お子様や親族が在籍している学校園での勤務はできません。募集期間及びホームページ公開期間は令和7年1月中旬頃から下旬頃までの予定です。